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Igor Manoel Martins Bezerra Diretor de Secretaria da 1ª Vara Federal de Araguaína
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1. Abertura da reunião
A reunião foi iniciada pelo Diretor da Secad, Ricardo Pereira, que deu as boas vindas e agradeceu a presença de todos.
Fez um cumprimento especial ao Diretor a 1ª Vara Federal de Araguaína, Igor Manoel Martins Bezerra, e ao Supervisor da Seinf,
Marcelo Araújo Pinheiro, que chegaram à seccional no início do ano de 2021.
Em seguida explicou que o objetivo da reunião era o acompanhamento e avaliação do cenário atual da pandemia no Estado e das
condições locais para a continuidade das atividades presenciais, iniciadas no dia 06 de outubro de 2020.
 
2. Análise do Comitê Seccional de Gestão de Crise - Covid-19/SJTO
A reunião começou com a análise do cenário atual da pandemia no Estado, com base na Informação SJTO-SEBES (12291965) na
qual, embora mostre um aumento de 6.019 novos casos em 14 dias, correspondendo a 6,45% de aumento no número de casos novos,
demonstra uma manutenção da quantidade de caso da doença no estado. A médica informou que os números oficiais demonstram a
vivência dentro dos hospitais, a qual tem demonstrado uma crescente no número de notificações e internações. Pelos números
oficiais, em todos os municípios há manutenção do número de casos. As taxas de ocupação hospitalar e número de casos ativos em
todo o estado continuam estáveis, em porcentagens entre 58,5% a 75%.
Salientou ainda que o número de pessoas vacinadas no estado ainda é muito baixo, e informou que a procura por vacina dos grupos
prioritários ainda é baixo. Na próxima semana irá ser expandida a vacinação para novos grupos.
Entretanto o retorno das aulas presenciais e o feriado de carnaval preocupa pela possibilidade de maior de disseminação da doença.
 
3. Discussões acerca do retorno das atividades presenciais
O Diretor da Secad questionou aos presentes se houve alguma intercorrência no retorno às atividade presencial preliminar, entretanto
não foi apontado nenhum relato de problema.
Em Araguaína foi informado que alguns servidores foram diagnosticados com o vírus, mas foram prontamente afastados de suas
atividades. Algum dos servidores que não integram o grupo de risco daquela localidade têm optado por trabalhar na modalidade
presencial, mediante autorização das chefias, alcançando assim percentual próximo de 50%, mas com observância das normas de
distanciamento e de utilização dos equipamentos de segurança. O trabalho tem se desenvolvido com normalidade. 



Em Gurupi, o Juiz Federal Eduardo de Assis informou que está com o percentual de 25% dos servidores em trabalho presencial e que
as atividades tem se desenvolvido dentro da normalidade. Apesar o aumento de registro de casos na cidade, acredita que não seja
nada preocupante para a continuidade das atividades.
A Diretora do Nucgp propôs a reflexão se a Justiça Federal está acessível ao jurisdicionado. Se os canais de atendimento atualmente
utilizados são suficientes para a prestação jurisdicional eficaz.
O Diretor da Secad informou que todos os canais de atendimento estão informados na página da internet e que até o momento foram
pontuais as reclamações quanto ao atendimento das unidades.
Gurupi informou que separou os diversos serviços em canais diferentes de atendimento e que adotou o WhatsApp também como
canal de atendimento, e que tem obtido bons resultados com isso.
Araguaína e Palmas informaram ainda não utilizam o WhatsApp como canal de atendimento, mas que irão fazer estudo sobre a
viabilidade ou não da adoção dessa boa prática utilizada por Gurupi.
A Seinf sugeriu a utilização de níveis de acordo de serviços para os atendimentos da Justiça Federal, com base nos prazos estipulados
nos normativos, como forma de combater o imediatismo que por vezes ocorre por parte de alguns advogados e/ou jurisdicionados,
que disparam vários canais de atendimento ao mesmo tempo. Diante dessa proposição, será realizado estudo para a adoção dessa
prática.
O Diretor da Secad informou que a data prevista para o término da fase preliminar foi prorrogado para o dia 28/02/2021, com a
possibilidade de aumento do percentual de servidores em trabalho presencial.
Diante do cenário apresentado, mantém-se o trabalho nas mesmas condições atuais, até a publicação de novo ato do Tribunal sobre
os procedimentos a serem adotados na 2ª etapa do retorno ao trabalho.
 
4. Deliberações do Comitê Seccional de Gestão de Crise - Covid-19/SJTO

Após análise da situação e das informações apresentadas durante a reunião, o Comitê Seccional de Gestão de Crise - Covid-
19/SJTO entendeu que as condições para continuidade das atividades presenciais são favoráveis, uma vez que não foram
identificadas intercorrências;
O acompanhamento dos protocolos estabelecidos devem ser mantidos pela Administração, inclusive com registros
fotográficos, para subsidiar as próximas decisões do Comitê.
O Comitê deliberou também pela continuidade do acompanhamento semanal dos números de casos de COVID-19, no Estado
do Tocantins.
A Seinf, juntamente com a Cemad, deverão realizar estudos para verificar a possibilidade de adoção de níveis de acordo de
serviços para os atendimentos da seccional.
Fica agendada para o dia 25/02/2021 (quinta-feira), às 10h, a próxima reunião do Comitê Seccional de Gestão de Crise -
COVID-19.
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